

Funcionarios públicos

Más de 200 personas marcharon en la ciudad por el paro nacional de la CUT

● Dentro de la manifestación se encontraba el Colegio de Profesores de Chile, Aprojunji y la Confederación Nacional de Profesionales Universitarios de los Servicios de Salud.

Crónica

periodistas@elpinguino.com

Con el fin de dar a conocer su petitorio a las autoridades regionales, cerca de 250 personas de diversas instituciones públicas marcharon desde el Instituto Don Bosco hasta la Plaza de Armas Benjamín Muñoz Gamero.

La manifestación fue liderada por la CUT Punta Arenas junto con ANEF Magallanes, contando también con la

presencia de Asemuchpa, Fenpruss y AJunji, entre otras.

Dentro del petitorio se encuentra la reforma tributaria, reforma de pensiones, fortalecimiento del empleo público, instalación inmediata de una mesa de negociación ANEF-Gobierno y el fin de la excusa presupuestaria para el incumplimiento de los compromisos de las mejoras laborales.

“El Gobierno ha sido un poco lento en reaccionar con algunas demandas del sector

público, pero el descontento es sobre todo con el Congreso y la derecha, para que se deje de jugar con la gente del Chile. Este es un paro activo por hoy, estaremos en alerta viendo cómo se dan las cosas a nivel nacional”, indicó Pamela Gotta, presidenta regional de CUT Magallanes.

Salud

Dentro de la situación general, la Confederación Nacional de Profesionales Universitarios de los Servicios de Salud (Fenpruss) también se encuentra movilizada para “lograr que el Gobierno acceda a la tal anhelada carrera funcionaria, la cual va a otorgar bienestar y calidad de vida a los funcionarios”, comentó Ana Santana, coordinadora Servicio de Salud Magallanes de Fenpruss.

“La Lucha va para los jóvenes, pero vamos encaminados a bogar en mejores condiciones y calidad de vida para los trabajadores de la salud”, agregó.

El paro de ayer contó con la presencia del Servicio, el Hospital Clínico y el SAMU, mientras que en paralelo se llevaron a cabo jornadas de

reflexión para los funcionarios, todo esto manteniendo las atenciones al público de la red de atención.

Educación

Por su parte, el Colegio de Profesores de Chile se encuentra adherido “para exigirle al Gobierno que cumpla su palabra. El Presidente cuando estaba en campaña le prometió una propuesta para el pago (deuda histórica), cosa que hasta la fecha no ha pasado nada”, afirmó Alicia Aguilante, presidenta regional del Colegio de Profesores.

Otro punto tiene que ver con la ley de la protección al docente, además del aumento del financiamiento del SLEP el cual “ha sido nefasto, porque sabemos que el financiamiento tiene que surgir desde el Gobierno para que haya una infraestructura adecuada”.

Junto con los colegios también está Aprojunji, quienes según Sofía Segovia, representante de la asociación, están en contra del proyecto Sala Cuna Universal, además de la inclusión de los organismos de la primera



CLAUDIO VARRAS

Desde la CUT no descartan la realización de otras instancias como la de ayer.

infancia en las modificaciones del proyecto de ley. Además, se encuentra la homologación del programa de Mejoramiento de la Gestión (PMG), entendiendo que los funcionarios de Junji solo reciben un 22% y no un 30,6% como el resto.

“Por último, necesitamos una nueva ley de planta. No puede ser que el sueldo de las personas que educamos a la primera infancia tengan

sueldos tan bajos dentro del mercado”, reveló Segovia.

Paralelamente, en Natales los profesores de la comuna también se adherieron a esta movilización de carácter nacional, considerando que ellos vivieron ayer su cuarto día de huelga por “brazos caídos” a la espera de respuestas concretas a sus demandas por parte del sostenedor de la educación pública.



GUILLERMO PERALTA

La demanda de salud va en la carrera funcionaria para fortalecer el sistema público.